

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Wenig Bewegung in Corona-Tagesbilanzen in Ostfriesland

Beigetragen von JNN am 04. Aug 2021 - 12:18 Uhr

Die Zahl der positiven Corona-Fälle im Landkreis Aurich sowie den anderen Ostfriesischen Landkreises bewegt sich weiterhin auf niedrigem Niveau und liegt unter dem Durchschnitt der Bundesrepublik und des Landes Niedersachsen. Im Landkreis Aurich die die Fallzahl von Dienstag zu Mittwoch um zwei auf jetzt 24 Fälle gesunken. Die 7-Tages-Inzidenz beträgt laut RKI aktuell 4,2.

Die Fälle im Kreis Aurich verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden:

Stadt Aurich 11
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 0
Gemeinde Dornum 3
Gemeinde Großefehn 2
Gemeinde Großheide 0
Samtgemeinde Hage 0
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 0
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 1
Stadt Norden 5
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 2
Stadt Wiesmoor 0

Auch in den benachbarten Landkreises sieht es recht gut aus. Der Landkreis Wittmund meldet heute sechs Fälle und einen Inzidenzwert von 5,3. Im Landkreis Leer gibt es elf Fälle und eine Inzidenz von 4,7. Ebenfalls elf Fälle meldet die kreisfreie Stadt Emden, hier liegt der Inzidenzwert bei 16,0.

TEXT/ZAHLEN: LANDKREISE AURICH, WITTMUND, LEER und KREISFREIE STADT EMDEN

Article pictures

